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ПРОТОКОЛ №2 

заседания методического совета   

от «02» ноября 2023г. 

 Присутствовали: 12 человек 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Обитогахшкольного этапа Всероссийской олимпиады 

школьников.Подготовка к  муниципальному этапу Всероссийской 

олимпиады школьников. 

                                                   Отв. Мамуева М.А., зам дир. по НМР 

2. О ходе  подготовки выпускников школы  к ОГЭ и ЕГЭ в 2023-2024 

учебном году (обсуждение результатов пробныхЕГЭ) Работа учителей 

предметников над темами самообразования. 

                                                   Отв. Бакарова М.А., зам.дир. по УВР 

3. Итоги  учебно-воспитательного  процесса за 1 четверть 2023-2024 

учебного года. 

                                                    Отв. Кусаева М.В., зам дир. по УВР                                                                     

4. Обсуждение результатов диагностической работы по проекту 

ПРОдвижение.  

                                                   Отв. Ахмадова Х.И., зам.дир. по УВР 

5. Обсуждение результатов ВПР. 

                                                   Отв. Кусаева М.В., зам.дир по УВР 

 

СЛУШАЛИ:   

 

1.По первому вопросу повестки дня слушали Мамуеву М.А., курирующую 

методическую работу в школе, по вопросу проведения школьного этапа 

ВсОШ.  Победители и призеры школьного этапа ВсОШ должны начать 

подготовку к муниципальному этапу ВсОШ. Мамуева М.А. ознакомила с 

положением ВсОШ, правила проведения муниципального этапа (материалы 

выступления прилагаются). 

2.По второму вопросу слушали Бакарову М.А. которая познакомила 

учителей с графиком дополнительных занятий по подготовке к ГИА 9, 11 

классов. Сообщила, что занятия нужно проводить в соответствии с 

расписанием. Ознакомила педагогов с требованиями оценивания работ в 

соответствии с критериями конкретного предмета. Кроме того, необходимо 

наладить работу с родителями не только классным руководителям, но и 

учителям-предметникам. Итоги пробных экзаменов по русскому языку и 

математике в 9-ых и 11м классе необходимо рассмотреть на заседании ШМО, 

выработать рекомендации к дальней работе по подготовке к ГИА. 
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3.По третьему вопросу выступили Кусаева М.В., заместитель директора по 

УВР с анализом успеваемости обучающихся за 1 четверть 2023-2024 

учебного года. 

4.По четвертому вопросу выступила Ахмадова Х.И. Она представила 

информацию по результатам диагностической работы по проекту 

ПРОдвижение(материалы выступления прилагаются). 

5.По пятому вопросы выступила Кусаева М.В. Она представила 

аналитическую справку по результатам анализа ВПР. (Материалы 

прилагаются). 

 

 

  

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Продолжить работу по продвижению олимпиадного движения. 

3. Продолжить работу по реализации проекта ПРОдвижение. 

4. По результатам диагностики в рамках проекта ПРОдвижение 

организовать работу по устранению выявленных дефицитов у 

обучающихся. 

5. По результатам ВПР (признаки необъективности результатов) 

реализовать комплекс мер по обеспечению объективности результатов 

ВПР в 2023-2024 учебном году. 

 

 

 

 

 

Председатель____________ 

Секретарь   ____________ 

 

 

  

 

 


